



Projekt Zukunft

Der Klinik-Neubau entsteht am Stadtfelddamm



NAMEN & NACHRICHTEN
Ausgezeichnet: Ruth Prodel ist MHH-Ehrenbürgerin



BEHANDELN & PFLEGEN
Ab August: Neugeborenen Screening rettet Leben



LERNE MIT FRAU
Der neue

Drei gute Ideen

Kunst, Sport und Eisverkauf zugunsten der Kleinen Herzen

Eine große Schau organisieren, auf seine Werke aufmerksam machen und Käufer finden – das üben junge Künstlerinnen und Künstler der Hochschule Hannover jedes Jahr mit der Ausstellung „Unentdecktes“. Im Dezember präsentierten sie in den Hannover-Docks mehr als 200 Kunstwerke und verkauften sie meistbietend an Interessierte. Und wie immer dachten sie auch diesmal nicht nur an das eigene Marketing, sondern ebenso an den Verein Kleine Herzen Hannover e.V. 20 Prozent des gesamten Erlöses, das waren 1.740 Euro, spendeten sie im Mai an den Verein, der sich für die jungen Patientinnen und Patienten in der Klinik für Pädiatrische Kardiologie und Pädiatrische Intensivmedizin engagiert. Die Vereinsvorsitzende Ira Thorsting und Klinikdirektor Professor Dr. Philipp Beerbaum freuten sich riesig über die finanzielle Unterstützung. Sie hatten sofort eine passende Idee für die Verwendung. Das Geld fließt in das Projekt „Kunsttherapie“, bei dem die Kunsttherapeutin Anne Nissen sich nicht nur um die Kinder und Jugendlichen, die es oft wochenlang in der Klinik aushalten müssen, kümmert.

Rekord-Lauf in Gifhorn

Mit einem Rekord schlossen Patricia und Karsten Krökel den vergangenen Gifhorer Silvesterlauf ab. Die beiden Organisatoren schafften es mit der Unterstützung von Familie und Freunden, 264 Läuferinnen und Läufer an den Start zu bringen. Familie Krökel unterstützt die Kleinen Herzen schon seit vielen Jahren und übergab Ira Thorsting im Mai eine Spende in Höhe von rund 2.380 Euro. Die Vereinsvorsitzende und Klinikdirektor Professor Beerbaum wollen die Summe in Pflege- und Relax-Sessel investieren. „Diese Sitzgelegenheiten sind besonders bei jugendlichen Patientinnen und Patienten und deren Eltern beliebt“, erklärt Ira Thorsting.

Erfrischendes Eis

Was schmeckt an einem heißen Sommertag besonders lecker? Ein kühlendes Eis! Das dachte sich auch ein Azubi-Team der Talanx Service AG. Die jungen Leute verkauften Eis an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Unternehmens und nah-



Ira Thorsting (li.), Vorsitzende „Kleine Herzen Hannover“, freut sich gemeinsam mit Prof. Dr. Philipp Beerbaum (re.), Ärztlicher Direktor der Klinik für Päd. Kardiologie und Päd. Intensivmedizin der MHH, Sabine Ricke (im Relax-Stuhl), Pflegerische Leitung der Herzstation 68, Patricia (2. v. re.) und Karsten Krökel, über einen weiteren Relax-Sessel für die Kinderherzstation. Foto: Wilfred Feege - Stadtreporter

men so 700 Euro ein. Das Geld spendeten sie im März dem Verein Kleine Herzen. Bei ihrem Besuch in der Kinderklinik ließen sie sich die Kinderherzstation zeigen und informierten sich über die Projekte der Kleinen Herzen. Dabei erfuhren sie auch Näheres über das Projekt, in das ihre Spende fließen soll. Es heißt „Kriseninterventionshelfer im Krankenhaus“ und wurde mehrfach ausgezeichnet.

tg



Herzens-Azubi-Team der HDI Service AG überbringt Spendenscheck an Kleine Herzen Hannover: Ira Thorsting, Vereinsvorsitzende „Kleine Herzen Hannover“, Lena Warnecke, Shakya Udugama, Prof. Dr. Philipp Beerbaum, Klinikdirektor der Päd. Kardiologie und Päd. Intensivmedizin der MHH, Shirin Karasek, Lisa Stemme und Karen Witolla. Foto: Wilfred Feege - Stadtreporter



Spendenübergabe und Klinikbesichtigung: Ira Thorsting (re.), Vorsitzende „Kleine Herzen Hannover“, bedankt sich bei Ugur Cicek (2. v. re.), Mehdi Al-Hasani (2. v. li.) und Nikita Pohlan (3. v. re.) mit einem Scherenschnitt vom Vereinslogo, und über eine weitere Benefizkunstauktion „Unentdecktes“ im kommenden Herbst freuen sich ebenso Prof. Philipp Beerbaum (3. v. li.), Direktor der Päd. Kardiologie und Päd. Intensivmedizin, und Kunsttherapeutin Anne Nissen (li.). Foto: Wilfred Feege - Stadtreporter